
ПРОТОКОЛ № 4. 
заседания Попечительского совета 

КГУ «Общеобразовательная школа имени ЕвнеяБукегова» отдела 
образования г.Шахгинска управления образования Карагандинской

области

«06» июня 2024 года

Полное Наименование Совега:Попечительский советКГУ 
«Общеобразовательная школа имени ЕвнеяБукегова» отдела образования 
г.Шахтинска управления образования Карагандинской области.

Местонахождение Совета:город Шахтинск, ул. Парковая здание 35а. 
Место проведения заседания:город Шахтинск, ул. Парковая 35 а. 
Присутствовали члены Попечительского Совета:
1. Яруллина P.P.
2.Крючкова М.Ю.
3.Мухамадиева З.А.
4.Соколы Э.Н.
5.Морозова Г.А.
6.Грачева Т.В.
7.3атеева П. А.
8.Захарова О.В.
9. Кирсанова А.А.
10.Шилова Г.Н.
11. Смагина Г.Д.
12. Ш улакова А.А.
13. Сексенова З.А.
14. Шакенов Т.Т.

Повестка дня:
1. Анализ предварительной успеваемости за 2023-2024 учебный год
2. Школьная ремонтная компания.
3. Летний отдых учащихся
4. Работа бракеражной комиссии.
1. По первому вопросу повестки слушали Роеву Елену Викторовну -  
замдиректора «ОШ имени Е.Букетова».В своем выступлении она

________ отметила, что отмечается рост качества знаний учащихся.
Качество знаний вырос на 47%.

Математика 6 класс (качество 45%), 7 класс (качество 34%), Казахский язык 6 
класс (56,25%), Русский язык 9 класс (57%), биология 9 класс (49%), география 
9 класс (53,7%). Повышение уровня успеваемости в 9Б (качество 35%) и 9А 
(качество 33%).

Проблемы:
Снижение качества по математике, снижение успеваемости в 7А и В, и в 8



классах.
Мероприятия:
1. Проведение срезов знаний и выявление пробелов за 1 полугодие и год, не 
только нулевые.
2. Анализ соответствия оценивания достижений учащихся педагогами и внешней 
оценки в 4 классах
3.Проведение педагогического консилиума в 1,5,10 классах по преемственности 
и адаптации
4.Определение уровня познавательных навыков обучающихся, изучение 
методикиказахского и русского языка в 9 классе.
5. Изучение состояния преподавания биологии в 8 классе.
6. Классно-обобщающий контроль 7 А и В,9Б, 8АБ._______________________________
1. Корректировка программы «Поверь себя»
2. Отслеживание мониторинга по результатам срезов 1 полугодия и года.
3.Анкетирование среди учащихся с целью выявления проблем в обучении.

4. Положительная динамика по результатам контрольных срезов знаний за 1 и 2 
полугодие , по сравнению с нулевым срезов по большинству предметов в 
параллелях.

5. Проверка организации и проведения коррекционных занятий учителями 
дефектологом и логопедом
Проблемы:Дифференцированный подход, не носит системный характер на, он 
не всегда прописан в плане, можно проследить только при анализе задании.______
1. Организация работы курса рефлексия в практике для молодых педагогов и 
наставничества у Гурьянова Р.Н. и Омаровой Р.Т.
2. Определение качества разработки и реализации КСП учителей казахского 
языка
3. Проверка соответствия целей обучения содержанию урока в начальных 
классах
4. Разработка заданий ФО в соответствии с принципами критериального 
оценивания
(на уроках биологии и географии)

1. Определение качества использования цифровых образовательных ресурсов 
для достижения образовательных результатов

7.Разработка заданий ФО в соответствии с принципами критериального 
оценивания
(на уроках математики в 5-7 классах)_____________________________________________

Решение:
В следующем году уделить больше внимания учащимся, которые имеет 
одну или две тройки.
2. По второму вопросу заслушали директора школы-Адырбаеву М.Ю.- 
когорая рассказала о школьной ремонтной компании. В этом году будет 
доделан до конца ремонт спортивного зала. Запланирован ремонт 
кабинетов.



Решение: Попечительскому Совету рекомендовано контролировать ход 
ремонтной компании. Два раз в месяц.
4.По третьему вопросу выступила зам по ВР Куанышбекова А.К.-она 
рассказала о работе школьной бракеражной комиссии. Комиссия раз в 
месяц выходит с рейдом в столовую. Замечаний по столовой и 
приготовлению пищи не зафиксировано.
Решение: Арендатору разнообразить меню - овощными салатами, 
фруктовыми соками и киселями.
5. Заместитель директора по ВР Куанышбекова А.К. сообщила, что 15 
учащихся из малообеспеченных семей отдохнут в загородных лагерях. 
Так же в школе будет организован пришкольный лагерь с питанием. 
Решение: Данный вопрос взять на контроль.

Председатель
Секретарь

Члены Попечительского совета:

3.Соколы Э.Н. СОКО/(СТг^

11. Шакенов Т.Т.


